

## ***Modernisation de l'usine de Bois Rouge SUCRERIE DE LA REUNION***

### **Descriptif synthétique des opérations**

La sucrerie est située au Nord-est de l'île de la Réunion. L'usine réceptionne des cannes provenant des exploitations d'une large partie de l'île, de Sainte-Rose à Saint-Paul.

Cette unité traite environ deux millions de tonnes de canne par campagne, pour une production dépassant 210 000 tonnes de sucre. L'usine fonctionne lors de la campagne sucrière, de juin à décembre.



Des investissements importants ont permis de développer l'activité traditionnelle de sucrerie par la fabrication de sucres spéciaux roux et de sucre blanc de canne raffiné.

L'usine de Bois Rouge bénéficie depuis 2001 d'aides en matière de modernisation afin d'améliorer la productivité de la sucrerie en installant des équipements récents assurant un meilleur rendement.

### **Quelques chiffres :**

- 2000-2006
  - Coût total des opérations : 14,7 M€
  - UE Feoga : 4 M€
  
- 2007-2013
  - Coût total des opérations : 10,1 M€
  - UE Feader : 2,1 M€



### **Quelques indicateurs :**

- Environ 200 employés
- Plus de 210 000 tonnes de sucre par campagne
- > 70 000 tonnes de mélasse
- > 640 000 tonnes de bagasse

*Ce projet est cofinancé par l'Union  
Européenne*

